



Medienmitteilung

Datum: 22. Juni 2017 – Nr. 38
Sperrfrist:

Landschreiber Stefan Hossli kündigt Rücktritt an

Stefan Hossli hat seinen Rücktritt als Landschreiber auf Ende des Jahres 2017 angekündigt. Er übt diese Funktion seit dem 1. Juli 2009 aus. Stefan Hossli wird im Oktober 60 Jahre alt und macht von der Möglichkeit eines vorzeitigen Ruhestands Gebrauch. Der Regierungsrat hat mit Bedauern von der Rücktrittsankündigung des Landschreibers Kenntnis genommen und Stefan Hossli bereits jetzt für die geleisteten Dienste und für seinen Einsatz für die Behörden des Kantons Obwalden seinen Dank ausgesprochen.

Der Regierungsrat wird das Nachfolgeverfahren im Verlauf der nächsten Wochen einleiten. Für die Wahl des Landschreibers ist gemäss Kantonsverfassung der Kantonsrat zuständig. Der Regierungsrat verfügt über das Vorschlagsrecht.